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Статья посвящена актуальным проблемам изучения и развития стрессоустойчивости как элемента готовности сотрудников орга-
нов внутренних дел к эффективному осуществлению профессиональной деятельности. В статье проводится анализ отечественных и 
зарубежных исследований стресса и стрессоустойчивости личности, особенностей психологической подготовки сотрудников. Обра-
щено внимание читателя на специфику профилактической работы с учетом воздействия на когнитивные и/или эмоциональные стрес-
соры (контролируемые или неконтролируемые), индивидуальные особенности личности, работу с наиболее подходящими выборками. 
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The article is devoted to the actual problems of studying and developing stress tolerance as an element of the readiness of employees 
of internal affairs bodies to effectively carry out professional activities. The article analyzes domestic and foreign studies of stress and stress 
resistance of the individual, features of psychological training of employees. The reader’s attention is drawn to the specifi cs of preventive work, 
taking into account the impact on cognitive and/or emotional stressors (controlled or uncontrolled), individual personality traits, work with the 
most appropriate samples.
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